

Un gros morceau avant la trêve

VOLLEY-BALL

Ligue A masculine/
13^e j. / Montpellier
reçoit Paris à 20 h
à Chaban-Delmas.

Ça y est ! Après un calendrier sans merci avec des matches tous les trois jours, dont la majorité à l'extérieur, Olivier Lecat et ses hommes ont pu souffler un temps avant d'accueillir à domicile leur dernier duel de la première partie de saison. « On le savait depuis des mois que cette période allait être particulière, rappelle Olivier Lecat. C'est une saison post-Jeux olympiques donc, mis bout à bout, on se doutait que ça allait être très difficile. On a pu profiter d'un bel enchaînement de victoires contre Cannes, Cambrai, Nantes, Plessis et les deux matches contre l'Olympiakos en CEV cup. Malheureusement, je pense qu'on a manqué de fraîcheur à Toulouse et on est tombé sur une belle équipe en face. »

Encore des blessés

En effet, au terme de ce marathon de décembre, les hommes d'Olivier Lecat se sont inclinés 0-3 face aux Spacer's de l'ancien Montpelliérain Joachim Panou. Pas de quoi entacher la copie pour autant, le MHSC VB restant 5^e avec 24 points, bien collé au peloton de tête de Ligue AM. Une belle satisfaction au vu des



Les joueurs d'Olivier Lecat doivent faire un résultat pour rester au contact au classement.

ARCHIVE TA.

obstacles posés durant cette période intense. « On a dû faire sans Théo Faure mais Célestin Cardin a bien pris le relais, explique l'entraîneur héraultais. On avait Nicolas Le Goff qui était blessé à la cuisse, donc ménagé lors du match retour à Athènes. Et puis, durant ce match, Julien Lecat s'est blessé et sera absent pour le reste de la saison. C'est compliqué. Autant dire que si, mardi prochain, il y avait encore un match intercalé, on ne serait pas dans une situation idéale ! »

Bien heureusement pour eux,

ce ne sera pas le cas, la trêve de mi-saison prenant effet. Mais il faudra avant ça accueillir le Paris Volley.

La clé de la récupération

Actuellement septièmes avec 17 points, les hommes de Dorian Rougeyron reviennent bien sur cette fin de première partie de saison et seront un défi de taille avant les fêtes. « Il nous reste Paris, qui est un gros morceau de ce championnat, avant la trêve. Après Toulouse, on a fait une coupure de deux jours pour la récupération

avant de commencer à préparer le match. On espère avoir bien récupéré et qu'on fera un bon résultat face à Paris pour rester au contact au classement. »

À l'instar de celle de la semaine dernière, la rencontre comptant pour la treizième journée de Ligue AM sera l'occasion pour les Montpelliérains de retrouver les anciens de la maison Benjamin Diez et Nicolas Mendez.

Yoann Carbonne

> MHSC VB- Paris Volley, samedi 18 décembre à 20 h, palais des sports Chaban-Delmas.